

# Protokoll



**Der  
Fachschaftssitzung  
im SommerSe2018  
vom 02.05.2018**

**Fachschaftsvertretung Umweltwissenschaften**  
Universität Koblenz-Landau, Campus Landau  
fachschaft@uwi-landau.de

Sitzungsleitung:	Lenz Sulzer	Beginn:	18:15 Uhr		
Protokollführung:	Kira Sahm	Ende:	19:30 Uhr		
Anwesende:					
Vorstand:		Komitee:			
1.	Lenz Sulzer	LS	1.	Ines Mayer	IM
2.	Quirin Forster	QF	2.	Kira Sahm	KS
3.	Antonia Hartmann	AH	3.	Johannes Jung	JJ
			4.	Leon Werner	LW
			5.	Michael Schäfer	MS

## Gäste

1.	Tobias Jarnecki	TJ	5.	Nico Lamneck	NL
2.	Matteo Wolf	MW			
3.	Diana Kramer	DK			
4.	Aaron Bauer	AB			

### TOP 1: Begrüßung und Bestimmung der Protokollführung

LS begrüßt die Anwesenden zur ersten Fachschaftssitzung des Sommersemesters 2018.

LS schlägt vor allen Anwesenden Stimmrecht zu geben, der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

LS schlägt KS für die Protokollführung vor, der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Für Top 5 der Tagesordnung „Sonstiges“ werden die folgenden Unterpunkte angekündigt:

- Forschungsreferent (AH)
- Neue Verwaltung und Infrastruktur für die Fachschaftsarbeit (LS)

### TOP 2: Wahl eines Fachschaftsratsmitgliedes

Laut Fachschaftsordnung muss ein Mitglied der Fachschaftsvertretung als Fachschaftsratsmitglied gewählt werden. LS übernimmt die Wahlleitung. Der Antrag auf eine offene Wahl wird einstimmig angenommen. Es sind 7 Stimmberechtigte anwesend. Der Vorschlag die bisher interimsmäßig tätige Wiebke Griemsehl (WG) zu wählen wird einstimmig angenommen. Applaus.

### **TOP 3: Bestimmung von Ämtern zur Bildung des Komitees**

Laut Fachschaftsordnung müssen alle Mitglieder des Komitees einen definierten Posten innehaben. Durch die Personalverschiebung bei der letzten Vollversammlung sind neue Aufgabenbereiche freigeworden sowie amtslose Mitglieder in der Fachschaftsvertretung.

LS schlägt vor die Ämter bei der nächsten Sitzung zu vergeben um deren Aufteilung besser strukturieren zu können. Wichtige Punkte sind die Verwaltung der bestehenden und neuen Infrastruktur (siehe Top 5) sowie die Weitergabe „krassen Knowledges an Millenials“ aus dem Bereich der Kassenführung und Fachschaftsleitung um den sich anbahnenden Generationswechsel zu vereinfachen.

LS empfiehlt vor zukünftigen Fachschaftsvertretungswahlen darauf zu achten, im Voraus eine Ämterstruktur zu entwerfen um die Größe des Komitees besser anzupassen. Es sei darüber hinaus empfohlen die Fachschaftsvertretung um einige Mitglieder zu erweitern um Zuständigkeiten präziser Adressieren zu können und einzelne Posten zu entlasten.

MS befürchtet einen Effizienzverlust bei zu genauen Zuständigkeiten und mehrfacher Besetzung von Aufgaben durch zusätzlichen Kommunikationsaufwand.

### **TOP 4: Kommende Veranstaltungen**

#### **Flunkyballturnier**

Termin 16.5 ab 16 Uhr. MS übernimmt die weitere Organisation der Veranstaltung und stellt den Antrag die Kosten aus organisatorischen Gründen die Fachschaft tragen zu lassen – die Teilnahmegebühr soll umgekehrt wieder von den Teilnehmenden in die nächste Spendenkasse der Fachschaftsfeier entrichtet werden.

Ein Stimmungsbild der Anwesenden ergibt 7 Ja-Stimmen sowie 6 Enthaltungen. Der Vorsitz entscheidet sich dem Stimmungsbild zu folgen, unter der Voraussetzung, dass oben genannte Maßnahme durchgeführt wird.

#### **UWI-Party**

Termin 30.05 im Fatal. IM übernimmt die Organisation von Kassenschichten. Veranstaltungsausschuss entscheidet intern, welche Musik gespielt wird.

AH merkt an, die Fachschaft habe bereits ausreichend Geld und müsse darauf achten nicht über den Grenzbetrag von 2000 EUR zu kommen. Man könne also darüber nachdenken, ob es nicht Sinn mache einen Teilbetrag der Einnahmen für die Unterstützung der Spendenaktion zu verwenden.

LS erinnert daran, dass es Sinn der Fachschaftsvertretung sei, sich vor allem für die Belange der Studierendenschaft einzusetzen, aus diesem Grunde sei der Spendenanteil grundsätzlich geringfügig einzuplanen.

AB empfiehlt die potenziellen Einnahmen für weitere Veranstaltungen in Reserve zu behalten.

Ein Stimmungsbild zum Vorschlag einen Teil des Geldes bei entsprechend positiver Spendenbilanz der Feier für die Spendenaktion aufzuwenden ergibt 11 Ja-Stimmen und 2 Gegenstimmen.

### **Spendenaktion**

AH stellt fest, dass sich durch die Spendenzusage der Fachschaft aus den Einnahmen der Fachschaftsfeier eine separate Spendenaktion erübrige. Zudem sei die Umsetzung einer weiteren Veranstaltung im Sommer terminlich und organisatorisch schwer umzusetzen da ein Großteil der Verantwortlichen stark eingebunden in andere Aktivitäten sei. LS ergänzt, die Umsetzung der fachschaftsrelevanten Veranstaltungen sei erst zu gewährleisten – sollten sich andere Organisatoren finden, stehe der Aktion aber nichts im Wege. QF und KS erklären sich bereit die Spendenaktion weiter vorzubereiten damit ein genau abgefasster Entwurf umgesetzt und abgestimmt werden kann.

Ein Stimmungsbild ergibt 5 Stimmen für eine Spendenaktion, 3 dagegen, sowie 5 Enthaltungen.

### **Sommerkneipentour**

Vorschlag von LS kleine Events auf den Wegen der Kneipentour zu machen wird intern nochmal besprochen. Terminvorschlag und Programm werden bei der nächsten Sitzung besprochen.

### **Sommerfeier**

Am ursprünglichen Termin des 04.07.2018 findet bereits die Sommerfeier der Fachschaft Geographie auf der Künstlerwiese statt. Der 05.07.2018 wird als neuer Termin für die Sommerfeier auf Künstlerwiese festgelegt.

### **TOP 5: Sonstiges und Anmerkung**

LS stellt Olat-Plattform vor, um Verwaltung und Veranstaltungen der Fachschaft zukünftig zentral zu organisieren.

Institutsleitung / Leitungsgremium braucht neue studentische Vertretung, bitte um Rückmeldung bei LS zur Informationsweitergabe

Für die nächste Sitzung wird der TOP Fachschafts-T-Shirts angesetzt.

Die nächste Sitzung findet am 17.05.2017 statt.

### **LS schließt die Sitzung**